
’’Solicita ao Executivo, que informe sobre a 

possibilidade de substituição do modelo atual de 

distribuição de cestas básicas, em sistema de cartão 

de débito? Conforme específica.’’ 

 
 

 

 

 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes, para 

que informe sobre a possibilidade de transferência do modelo atual de distribuição de cestas básicas, em 

sistema de cartão de débito, destinado exclusivamente á aquisição de alimentos dentro do Município de 

Itanhaém/SP, conforme específica: 

 

A proposta visa modernizar e tornar mais eficiente o atendimento às famílias em situação de vulnerabilidade 

social, promovendo maior liberdade de escolha na aquisição de alimentos conforme as necessidades individuais 

de cada família. 

 

Considerando que a ACAI - Associação Comercial de Itanhaém possui estrutura consolidada e um amplo contato 

com os comerciantes da cidade, propõe-se a formalização de uma parceria para: 

 

 Viabilizar a adesão dos comerciantes locais ao novo sistema de pagamento via cartão; 

 Criar mecanismos de divulgação e orientação para os estabelecimentos participantes; 
 Garantir que os estabelecimentos credenciados atendam aos critérios estabelecidos pelo município, 

garantindo a segurança alimentar da população beneficiada. 

 

Portanto, requer informações sobre: 

 

1. A Prefeitura já realizou algum estudo técnico ou levantamento sobre a 

viabilidade da substituição da cesta básica pelo cartão de débito? 

2. Há previsão orçamentária para a implementação desse novo modelo de 

assistência alimentar? 

3. Quais são os desafios logísticos e administrativos previstos na transição do 

modelo atual para a implementação do novo sistema? 

4. A Secretaria responsável já entrou em contato com a Associação Comercial 

de Itanhaém (ACAI) para avaliar o interesse e a viabilidade da parceria? 

5. Qual será o impacto financeiro da mudança no orçamento municipal 

destinado à assistência social? 

6. Qual será o tempo estimado para a implementação do novo sistema, caso 

aprovado? 

 
Diante do exposto, solicito a atenção de Vossa Excelência para a análise e implementação desta proposta, que 

trará melhorias significativas na gestão dos recursos públicos e na qualidade de vida da população atendida. 

 

 

Sala “Dom Idílio José Soares”, 24 de Março de 2025 

Alexandre 

Firmino Alves 

Vereador 
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